
Comune di Ribera
2® COMMISSIONE CONSILIARE

VERB ALE del 20 Novembre 2023

L'anno 2023 il giomo 20 del mese di Novembre alle ore 10.00, presso TUfficio di
Presidenza del Consiglio Comunale, si e riunita la 2^ Commissione per il rilascio del parere sulla
proposta:

•  Bilando di previsione. Applicazione dell'avanzo di amministrazione accertato sulla base del rendiconto
dell'esercizio 2022. (Art. 187D.Lgs. 267/2000);

Sono presenti i Consiglieri: Angileri Maria Grazia, Ciancimino Giuseppe, Liberto Aurora, Mule
Federica.

Presenti: Sindaco, Aw. Matteo Ruvolo
Presidente del Consiglio Comunale, Dott. Vincenzo Costa
Dirigente del 3° Settore, Dott. Raffaele Gallo
Responsabile del Servizio SUAP, Geom. Luigi marino

Segretario di Commissione: Sergio Scaglione

In data 20 novembre 2023, presso I'Ufficio Presidenza, si e tenuta una riunione alia quale erano stati
invitati il Sindaco, il Presidente del Consiglio, il Responsabile del SUAP, il Ragioniere Capo e
ringegnere Capo. La Commissione si h riunita con la partecipazione di tutti i suddetti, ad eccezione
dell'lngegnere Capo.

Ill principale pimto all'ordine del giomo 6 stato I'emendamento presentato al ̂ ^Bilancio di previsione.
Applicazione dell'avanzo di amministrazione accertato sulla base del rendiconto dell'esercizio 2022.
Art. 187 D.Lgs 267/2000)" ma anche la discussione su altri chiarimenti chiesti nella scorsa seduta e
rimasti senza risposta, in quanto gli Uffici avevano dichiarato di non essere a conoscenza di quale
fosse I'intenzione dell'Amministrazione riguardo la destinazione di alcune somme, tra cui i 52.000,00
euro destinati alia "Manutenzione straordinaria di impianti sportivi".

Dalle nuove informazioni emerse nella seduta odiema, t stato evidenziato che, con un collegato alia
fmanziaria regionale approvata la scorsa settimana, il deputato locale ha ottenuto uno stanziamento
per il Comune di Ribera di 200.000,00 euro destinati alia manutenzione di impianti sportivi.
Conseguentemente a cio, 6 stato presentato vm emendamento dai Consiglieri dello stesso partito del
deputato, con la firma anche di un consigliere indipendente, il quale sollevava ulteriori interrogativi.

jin merito a questo punto, la discussione si h focalizzata sulPipotesi di un progetto che riguardasse il
irifacimento del manto erboso del campo Spataro, per il quale appunto era stato destinato tale
finanziamento. II Geometra Marino, a cui il sindaco ha affidata I'esecuzione del progetto, ha informato
ii presenti alia riunione che le somme oggetto dell'emendamento, pari a 128.000,00 euro, da sommare
ai 200.000,00 euro del finanziamento regionale e ai 52.000,00 euro gi^ inseriti nel capitolo ad hoc,
jnon sono sufficienti. Saranno,invece,necessari circa 700.000,00 euro per completare I'intero progetto.



A seguito di questo scambio di informazioni, il Sindaco ha espresso la sua sorpresa per la discrepanza
tra la sua stima iniziale del costo del progetto (circa 450.000,00 euro) e Timporto indicato dal
Geometra Marino.

Inoltre, il Sindaco ha anche spiegato a cos'erano destinati inizialmente i 52.000,00 della voce
"Manutenzione straordinaria impianti sportivi" affermando che la sua intenzione era di impiegare tali
jsomme al rifacimento del tetto della palestra della scuola Berlinguer ma alia luce delle somme
[collegate alia finanziaria regionale ha preferito destinarle a un progetto ben piu urgente.

II Presidente della Commissione alia luce delle informazioni rese dal Sindaco ha chiesto a
quest'ultimo come mai, dato che si faceva sempre piu certa la possibilita del finanziamento regionale,
non abbia informato e quindi coinvolto Tintero Consiglio Comunale alia presentazione
dell'emendamento data la grande possibilita che si presentava per I'intera comunit^. Sarebbe stato
politicamente corretto da parte del Sindaco questo coinvolgimento.

Nella sua risposta, il Sindaco ha dimostrato un livello di vaghezza che sicuramente ha compromesso la
concretezza dell'esposizione.

Inline La Commissione alia luce dell'mcertezza dell'esecuzione del progetto ha evidenziato la
necessity di valutare attentamente I'impiego delle risorse, considerando che spostare somme da
iCapitoli rilevanti per finanziare im progetto che richiede ulteriori fondi potrebbe non essere la
soluzione piu efiicace. In risposta a cio il Sindaco ha annunciato di contattare i Consiglieri che hanno
presentato I'emendamento ed effettuare alcune telefonate per ottenere informazioni su progetti simili
in altri comuni, e fomire ulteriori dettagli prima della prossima seduta del Consiglio.

La Commissione ha ripreso e trattato nuovamente anche il capitolo "Manutenzione straordinaria!
strade". In precedenza, gli Uffici avevano comunicato che I'unico progetto in corso riguardava il
rifacimento dei marciapiedi di Via Imbomone, con un costo stimato di circa 270.000,00 euro.

Tuttavia, durante la seduta odiema, il Sindaco ha fomito nuove informazioni, affermando che il costo
del progetto per i marciapiedi e in realta di circa 380.000 euro. Inoltre, ha comunicato che per quanto
riguarda le strade urbane, il Geometra Tinaglia sta gi^ lavorando per impegnare circa 200.000 euro.
Per le strade rurali, al momento non c'fe alcun progetto in corso, poiche, trattandosi di somme destinate
alia manutenzione straordinaria, b necessario un progetto preliminare per procedere con I'impegno
delle risorse.

II sindaco ha precisato, tuttavia, che sono disponibili delle somme destinate alia manutenzione
ordinaria delle strade rurali. La Commissione ha preso atto di queste nuove informazioni.

Alle ore 12.30 viene chiusa la seduta.

II Segretario di Commissione I Componenti della Commissione


